
２学期の予定

９月には、５．６年生のミシン授
業、１０月には３年生が豆腐づく
りにチャレンジします。ボラン
ティアの方々にお手伝いをお願
いできるとありがたいです。詳
細は香南･香北公民館長さんに
お問い合わせください。9月から
読み聞かせボラティアに、赤堀
さんが加わってくださることにな
りました。また、いつでも学校に
寄っていただけるよう、ボラン
ティアルームも常時オープンして
います。

香々美小学校
コミュニティ
スクールだより
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《CS目指す子ども像》

地域を愛する子ども

人とのつながりを大切にする子ども

困難に負けず、たくましく生きる子ども

☆状況により、変更することがあります。

R4年度から、香々美小学校で学校運営協議会を設置したコ
ミュニティ・スクールが始まりました。このおたよりで、会議の
様子や地域の方々との交流の様子をお伝えしていきます。

お問い合わせは香々美小学校までお願いします。 ☎56-0011香々美小学校のホームページもご覧ください。
http://www.town.kagamino.lg.jp/kagami-es/index.html

3.4年生ぶどう学習！

ぶどう農家の岸弘明さんにお世話
になり、3.4年生が社会科の学習
で、ぶどうの育て方や工夫につい
て、子どもたちからの質問を中心
に学習しました。往復の移動では、
佐々木さん、大塚さん、堀さんに

見守りをお世話に
なり安全に学習を
進めることができま
した。
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第２回学校運営協議会開かれる

今年度第２回の会が７月２５日に開かれました。統合後の子どもた
ちの生活の様子や今年度の経営方針をしっかりお伝えし、承認をい
ただきました。児童の学校生活様子、体育運動能力テストの結果や全
国との比較状況の詳細を説明しました。
また、6月のきらりっ子集会で、児童全員が検討した
「快適プロジェクト～安全る安心な学校生活～」を元
に、6年生がまとめた「私たちにできること」について
も説明しました。２学期以降、さまざまな提案を、どう
やったら実現できるのか皆さんと一緒に考え、少しずつ実現していき
たいと思います。
その後、今年度の協議会の活動を話し合いました。学校から、体力
作りの面で、縄跳びで使うジャンピングボードを6セットをみんなで作
ることを提案しました。８月１９日の環境整備の後、保護者とボードの
板の貼り合わせを行い、９月25日14:00から10人程度集合して6
年生と作成することになりました。
また、今年度の人材バンク状況も確認しました。草取りや木工など活
動する場をつくり、そこから、また次の活動へと広がっていくことが大

切だとの話になりました。子どもたちが楽しく
一生懸命に学校生活が送れるよう、学校運
営協議会（地域）はコツコツと子どもたちを
支えたい、良いものや、本物をみせたり、いろ
いろなチャンスや機会を与えてやりたいという
話で会を閉じました。

令和５年（２０２3年）８月号 香々美小学校CS通信 VOL４

かがみっ子の稲も順調に育っています！

５月３１日に、香々美学園懇談会の皆様にご指導いただき、田植えをし
ました。今年も準備から苗のお世話まで、懇談
会の皆様には本当にお世話になりました。今
年は、ヒメノモチとクロモチという品種です。
畦から１年生の応援をもらいながら、最後ま
でがんばりました。
9月上旬には、いよいよ稲刈りです。

今後の予定

☆10月３１日１３：５０～、12月、2月に学校
運営協議会を開催予定です。


